Levée de fonds record de 100â€⁻milliards USD en faveur de l'IDA

Dossier de

br /> la rédaction de H2o January 2025

La reconstitution des ressources de l'Association internationale de développement (IDA) a atteint un montant record de 100â€⁻milliards de dollars, a annoncé le Groupe de la Banque mondiale, en saluant un moment important pour le développement dans le monde. ParallÃ⁻lement à ce financement record, la Banque mondiale s'est attachée à simplifier, accélérer et assouplir les processus de l'IDA. Elle a réduit de moitié les engagements stratégiques et critÃ⁻res requis, e laissant ainsi aux clients de l'IDA une plus grande marge de liberté dans la définition de leurs priorités de développement Cette annonce vient couronner une année d'effort, comme s'en félicite Ajay Banga, président de la Banque mondiale, dans une lettre ouverte adressée aux bailleurs de fonds, clients, parties prenantes et partenaires de l'institution. Ajay Banga y expose la maniÃ⁻re dont ces ressources accrues seront mises à profit pour obtenir des résultats transformateurs.

L'Association internationale de développement (IDA) est le fonds de la Banque mondiale dédié à 78†pays à faible reve pour lesquels elle constitue de loin la principale source de financement multilatéral en faveur du développement.

Banque mondiale